

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Kecap AzaFood Wlingi merupakan perusahaan industri yang bergerak dalam bidang pembuatan kecap. Untuk membantu kelancaran perusahaan diperlukan alat-alat dan perlengkapan yang dapat mendukung kelancaran operasi perusahaan tersebut. Maka dari itu dilakukan investasi terutama investasi terhadap aktiva tetap. Dengan dilakukannya investasi diharapkan semua operasi perusahaan berjalan dengan lancar dan dapat membantu meningkatkan pendapatan perusahaan, dengan tingginya pendapatan, beban-beban operasi perusahaan dapat terpenuhi sehingga laba perusahaan meningkat.

2. Dengan dilakukan investasi aktiva tetap dapat terlihat laba perusahaan yang dihasilkan meningkat namun tergantung dari realisasi investasi yang telah dilakukan oleh perusahaan tersebut. Apabila realisasi semakin tinggi dengan adanya beban penyusutan ditambah dengan pendapatan dari investasi aktiva tetap, laba yang dicapai bias meningkat karena beban operasi dipenuhi dari pendapatan yang diperoleh dari adanya investasi aktiva tetap yang dilakukan oleh perusahaan tersebut.

3. a. Dari hasil analisis *NPV* dengan menggunakan tingkat bunga 15%, maka dapat diketahui besarnya *NPV* untuk mesin press mika Rp4.928.560 dan

untuk kendaraan Rp179.178.800 hal ini berarti usulan investasi dapat diterima dan layak untuk dilaksanakan.

- b. Dari analisis *profitability Index* atau B/C Ratio dengan membandingkan *present value net cash flow* dengan *present value investment*, nilai indeks sebesar 1,09 dan 4,55 atau lebih besar dari 1. Dengan demikian usulan investasi menguntungkan dan layak untuk diinvestasikan.
- c. Dilihat dari analisis *average rate of return* (ARR), dengan menggunakan asumsi bahwa return yang diinginkan perusahaan sebesar 15% menghasilkan *Average rate of return* sebesar 13,78% kurang dari *rate of return* yang diinginkan perusahaan sebesar 15%, maka usulan investasi tidak layak untuk dilaksanakan. Karena hasil perhitungan lebih kecil dari asumsi yang diinginkan perusahaan. Sedangkan untuk kendaraan return yang diinginkan perusahaan 15% menghasilkan *Average rate of return* sebesar 95,39% melebihi *rate of return* yang diinginkan perusahaan sebesar 15%, maka usulan investasi tersebut dapat diterima dan layak untuk dilaksanakan.

B. Saran

1. Dari tingkat laba yang diperoleh oleh perusahaan dengan adanya investasi aktiva tetap bias meningkat. Dengan semakin meningkatkan kualitas dan promosi penjualan secara aktif, tidak hanya terbatas pada daerah pemasaran saja tetapi mencari daerah baru untuk memperluas pemasaran dan tetap membina dan menjaga hubungan baik terhadap konsumen maupun dengan masyarakat yang ada

disekitar perusahaan hal ini dapat mendukung dalam meningkatkan laba perusahaan.

2. Sebaiknya rencana investasi aktiva tetap dilaksanakan oleh perusahaan, karena setelah dilakukan analisis rencana investasi tersebut layak untuk dilaksanakan meskipun ada beberapa yang menunjukkan bahawa investasi tidak layak untuk dilaksanakan, namun hal ini tidakakan membuat perusahaan mengalami kerugian, karena dengan adanya investasi aktiva tetap dalam memperhitungkan laba yang akan dicapai nantinya bisa tinggi atau tidak.